



## AULNAY-SOUS-BOIS : DES FAITS PRÉOCCUPANTS LORS D'UN RASSEMBLEMENT ASSOCIATIF.

Nous, membres du Groupe d'Action Aulnay Citoyenne Insoumise, exprimons notre profonde indignation après avoir appris que la ville d'Aulnay-sous-Bois a permis l'utilisation de bâtiments municipaux pour la manifestation d'associations polonaises à laquelle ont participé des personnalités connues pour être racistes, antisémites et homophobes.

La municipalité n'a pas cru bon d'alerter les autorités nationales afin d'empêcher cette participation, sous couvert de liberté d'expression. C'est une honte !

Résultat : Marcin Rola, un journaliste et influenceur antisémite, homophobe et xénophobe, a osé s'exhiber dans la cour de la ferme du Vieux Pays avec ce qui semble être une kalachnikov !

Le jour où, partout en France, dont Paris et même Sevran, avaient lieu des manifestations antiracistes et antifascistes, notre ville recevait des individus aux relents fascistes.

Pour rappel, le racisme, l'homophobie et l'antisémitisme constituent des délits, et brandir une arme d'assaut en public relève du trouble à l'ordre public.

Nous attendons de la mairie qu'elle assume ses responsabilités, pas qu'elle s'en défausse en s'abritant derrière le prétexte de la liberté d'expression ou en s'en prenant aux Aulnaysiens qui ont relayé, photos à l'appui, la présence de ces personnes.



Aulnay Citoyenne Insoumise



Aulnay.citoyenne.insoumise



Aulnaycitoyenneinsoumise@gmail.com